
10代 0人

20代 4人

30代 9人

40代 11人

50代 20人

60代 11人

70代以上 16人

71人

広報あつぎ1408号（10月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

■ 爽やかな写真でした。

■ とても良い写真だったから。

■ スポーツが好きだからです。

■ 身体を動かすことに興味があるから。

■ 毎日スポーツができたら良いと思う。

■ 子どもたちが走っている写真がとても良かったです。

■ 子どもたちが楽しそうに走っている姿がとても良かったから。

■ 子どもたちの元気に走る様子を見て、私も運動をしようと思った。

■ 私自身、運動不足を認識しているので、この機会に運動をしたいと思った。

■ 園児が生き生きと走っている姿がかわいいですね。スポーツの秋を楽しみたいですね。

■ 私は子どもの頃からサッカーをやっていて、それ以外のスポーツをやるのも、見るのも好きです。

■ 身体を動かすことが生きがいにつながると思うので、子どもから大人までいろいろな世代が交流できるイ
ベントを増やしてほしいです。

■ スポーツは、見てもプレイをしても感動を与えるものなので、厚木市に多くの開催場所があることは幸せ
なことです。市長杯のゴルフコンペを開催してほしいです。

■ 健康のためにスポーツは大事です。

■ 毎週通っている荻野運動公園の人が出ていて、理解が深まった。

■ 暑さが和らぎ、外に出られる気候になってきたことに安心している。

■ 地図で見ると、意外とたくさんの施設があることに気づかされました。

■ 厚木市は、どんな人でもスポーツに取り組みやすい街であることがよく分かりました。

■ スポーツに対する厚木市の環境がすばらしいと思いました。自分でもこれから始めてみたいと思います。

■ スポーツは、観賞するのも自分でするのも、気持ちと身体の両面で生き生きし、仲間とのコミュニケーショ
ンが広がるものだと思います。

■ 厚木市は、荻野運動公園や体育館、公民館等の運動施設、森や川等の自然も多いので、それらを活か
した町づくり、人づくりをお願いします。

■ スポーツというと、少しハードルが高い気がするが、日々の散歩やサイクリング、トレッキングなどができ
るよう、町全体として歩道や自転車道の整備をどんどん進めてほしい。

■ 熱中症の危険がなくなった秋にふさわしい、良いテーマだったと思います。また、皆がスポーツに打ち込
んでいるなか、身体を動かすことが苦手な子どもたちへのケアもお願いしたいと思いました。

■ 仲間がいるスポーツは楽しいと思います。自治体も健康増進に協力いただいているのが理解できます。
一方、運営をする方が減ってきています。高齢化しているという点も現状だと思います。イベントを絞った
方が良いと思います。

広報あつぎ1408号（10月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　スポーツいいね！

２・３面　スポーツが身近なまち



■ 荻野運動公園は、こどもの森公園や広町公園、山中陣屋跡史跡公園等とセットで紹介し、ぼうさいの丘
公園や夢未市、若宮公園、つつじの丘公園、七沢森林公園、自然環境保全センター、飯山白山森林公
園、長谷寺（飯山観音）も紹介するべきだと思います。また、健康・交流のみちは、ウォーキングマップの
入手方法等も紹介するべきです。

■ 施設利用についてまとめられていて良かったです。施設を管理する人の品質の向上と誠意ある対応のた
めの教育を徹底し、スポーツを楽しむために利用しているのに施設の人のせいで嫌な気持ちになること
がないようにしてほしいです。抜き打ちチェックやモニター利用などで、対応に対してのアンケートや採点
をすることも必要だと思います。施設は市民のための施設だと思います。

■ 興味深い記事の内容で良かった。

■ 厚木市ゆかりのスポーツ選手に興味を持った。

■ 人の夢への想いを知ることに関心があります。それぞれの考え方やこれまでの歩みが分かると親近感が
湧き、自分自身のモチベーション維持にもつながることが多いです。今回も勇気をもらうことができる貴重
な機会をいただきました。

■ 厚木市発祥のセストシューターの完成を楽しみにしている。

■ スポーツを通じてさまざまな取組を模索している人の活動を知ることができた。

■ スポーツを通じて地域貢献をしていてすてきだと感じました。地元がより活気づいてほしいです。

■ スポーツを通じた健康づくりだけでなく、ボランティアとしてまわりの皆さんへ支援をしているのが良いと思
いました。

■ 市民のためにスポーツの推進に尽力されている、永里さん、前田さんの活動は、とてもすばらしいと思い
ます。体育活動中の事故防止策について、これからもご指導ください。

■ テレビで見たことがある選手だったから。

■ 末續さんのインタビューを興味深く読みました。荻野運動公園を利用されていることに驚いています。

■ 末續選手が荻野運動公園を利用している理由が、緑や自然に囲まれているとか、自宅から40分というこ
としか読み取れない。

■ 知っている選手のインタビュー記事が読めたことが良かった。また、記事の内容も身近に感じられるイン
タビュー内容になっていて読みやすかった。

■ 高名な方のインタビューを興味津々で読ませていただきました。選手生活を終えた後でも、大活躍されて
いる様子が伺えて大変参考になりました。

■ ボランティアで拝見した末續選手は、それはそれは輝いていて、オーラがあった。心の奥底にはいつも抱
えているものが当然あったということが分かり、驚きとともに、これからも応援したいと思いました。末續選
手の全年代チャレンジを応援してます。

■ フードロスに関心があるから。

■ 食材の無駄をなくすために参考になった。

■ 食品ロス削減を更に意識して取り組みたい。

■ できるだけ食材の無駄を減らそうと頑張っています。

６・７面　人やまちのために

８面　人の魅力が現れる

４・５面　夢を追いかけて

10面　食材の無駄を減らそう



■ 食材の無駄を減らすことでごみの減量にもつながって良いと思います。

■ 世界には食べられない人たちがいるなかで、食材の有り難みを感じながら過ごしたいと思ったため。

■ 食品ロスをしないようにするためには、一人一人が食品の買い方などを意識、実践すれば良いことが分
かりました。日本は有り難い国です。

■ 食品ロスは、ごみの減量に役立つということがだいぶ分かってきた。周囲には物があふれていると思う。
もっと物を大切にする社会であってほしい。

■ 食パンなど、自分の手に取った後ろには２日先の消費期限のパンがあったりしますが、食べる頻度、食
べる量など、無駄にならないことを確認して手前のパンや割引パンを買って、棚の奥から新しい商品を取
ることはしないように「てまえどり」を心掛けています。

■ 我が家では20年以上前から無駄になった食材等はほとんどありません。野菜のくずと言われる物もスー
プに利用したり炒め物にして全く野菜に関しては無駄がないです。食べ残しも全くないです。食材の良さ
を考えれば食べ残しが出るはずがないです。ごみ集積所に行くと、生ごみの多さにいつも驚いています。
戸別収集を考えていただきたいです。

■ 食品ロスは家庭から出るロスはもちろんですが、スーパーや食品工場、料理店などから出るごみの量も
異常なほどに多いと聞いています。まだ食べられるのに期限が来て売れなかったから全部捨てる、多め
に作ったものが余ったから捨てる、恵方巻などのイベント時も作りすぎによる廃棄のニュースを見たこと
があります。家庭よりも無駄な廃棄がどのくらい出ているのか、是非、調査してほしいです。

■ ワクチンを接種したいから。

■ ワクチン接種券が来ていたので興味を持った。

■ ワクチン接種の話で持ちきりです。混んでいて希望の時間に打てません。

■ ワクチン接種の集団接種の日にちがあまりなかったので、注意深く読んだ。

■ コロナウイルスが５類になって感染が拡大しています。私も十分注意をしていましたが、感染しました。そ
こにまたワクチン接種の案内が来ています。周りの意見を聴くと接種を見送る人がかなりいます。私は自
分や人のために接種の予約をしました。いろいろあると思いますが、多くの人に接種をしてもらいたいと
思います。

■ 知らない情報だった。

■ 生ごみ処理機については知らなかったので、驚いた。

■ 近くにあるので、是非、見に行きたい。

■ 秋の高く見える空にピッタリなアート展だと思います。

■ 青空アート展に自身も石彫つくりで参加させていただき、作品が我が家の狭い庭に並んでいます。苔が
生え、何か良い作品になった気がします。

■ 参加したいと思ったので。

■ いろいろなイベントも再開されて過ごしやすくなってきたので、外に出て楽しみたいと思った。

■ これからも課題になってくる環境や保護動物のことを知ることができる良い機会だと思いました。

■ 以前より、盲導犬とその仕事を子どもに知ってほしいと考えておりました。是非、参加したいです。

10面　生ごみ処理機の購入費を補助

10面　新型コロナワクチン接種のお知らせ

12面　あつぎ青空アート展

12面　環境フェア&動物フェスティバル



■ 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

４人

興味を持てる記事がなかった

12面　自然歳時記



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 次号も期待しています。

■ 役立つ情報が多かった。

■ いつも楽しく拝見しています。

■ 紙面の内容全てが明るく感じました。

■ 季節に合った情報で有り難いです。

■ 運動や芸術など、秋にふさわしい話題が満載でした。

■ スポーツ、芸術、食欲の秋にふさわしい記事を楽しく読んでいます。

■ スポーツや芸術など、盛りだくさんの内容で良かったと思います。忙しい秋になりそうでワクワクしました。

■ 秋らしい話題が多く、季節を感じられました。食欲の秋なので、厚木市のグルメなどを紹介しても良いと思
いました。

■ 文字は大きくて読みやすいですが、優しい色使いにすることはユニバーサルデザインとしてどうなので
しょうか。高齢者は薄い青より、はっきりした青の方が読みやすいと思います。表紙のグレーに白い文字
も読みにくいです。白い文字をもう少し太いフォントにするなど、いつもと違う観点からも確認して印字して
ほしいです。基本的には紙の広報紙を全世代に配布することは反対ですが、継続するなら紙で見たい年
齢層に合わせるべきだと思います。

■ ４年ぶりに各種イベントが開催されてうれしいです。あちこち子どもと出掛けたいです。

■ コロナウイルスが５類になり、いろいろなイベントや企画が再開されてとてもうれしいです。

■ １面の子どもたちの写真は、見ているだけで笑顔になります。かわいいです。

■ １面の全力疾走する子どもの姿がとても良いですね。最近、外で子どもが走っている姿やキャッチボール
をしたりする姿をあまり見なくなりました。

■ スポーツの秋という印象の記事で面白かったです。

■ スポーツの秋。活躍している市民の方を応援している。

■ 厚木市出身のスポーツ選手が多くいることに驚きました。

■ スポーツの記事が多く、スポーツを始めてみたいと思った。

■ 年齢的に、少しはスポーツをやらなければいけないと思いました。

■ 紙面で様々な施設の教室等を紹介してもらえると、参加しやすいです。

■ 厚木市出身のアスリートの紹介で、それぞれの思いなどを知ることができて良かったです。

■ 運動は健康にも良いので、市内のいろいろな施設を紹介するページを見に行ってみようと思った。

■ スポーツの秋に焦点を当てていて、様々な角度からスポーツについて掘り下げている点が良かった。

■ スポーツは良いです。日頃の運動の大切さについての記事があるともっと健康につながると思います。

■ 高齢者のためのスポーツの在り方や、スポーツ事故の防ぎ方などを記事にするのも良いと思います。

■ スポーツの秋にふさわしく、子どもから大人までキラキラ輝いていて、とても良い気持ちになりました。

■ 過ごしやすい天気が多くなる秋でもあるので、スポーツをしている人たちの体にも安心な季節になったと
思いました。

■ 週２～３回スポーツ施設で運動をしています。施設まで徒歩で往復90分以上掛かります。施設の大幅な
拡充を期待します。公民館等にあれば有り難いです。
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■ スポーツだけでなく、市内には様々なサークルがあると思います。それぞれ、自由な見学会やお試しなど
ができる機会があれば、初めての方が参加しやすいと思います。また、各サークルのHP情報があると予
め知ることができ、市民活動の間口が広がると思いました。

■ 坂場和子さんの記事にはとても共感が持てました。自分も同じように運動が苦手でしたが、自分のできる
ことを探し出し、娘さんにも引き継がれている坂場さんはすごいなと思いました。とても勇気が出る力強い
記事でした。

■ 末續慎吾さんが荻野運動公園でトレーニングしていることに驚いた。

■ 末續さんは車で40分も掛かるのになぜ荻野運動公園に来るのか、家族会議になりました。

■ 食品ロスに目を向けるきっかけになった。

■ 10面の食材の無駄を減らそうの記事は、SDGsの観点からも重要なことなので、継続して啓蒙活動をして
ほしい。

■ ワクチン接種を受けるか悩んでいます。

■ ワクチンの最新情報を載せてほしいです。

■ 引き続き、コロナウイルス関連の情報が知りたい。

■ コロナウイルスに関する情報をこれからも掲載してほしいです。

■ インターネットモニターの方々のコメントを読むのも好きなので、もっと多く載せてもらえるとうれしいです。

■ 古民家カフェを取り上げてほしい。

■ 帯状疱疹ワクチン接種について厚木市も助成金を出してほしいので、記事としてもその必要性について
取り上げてほしいです。

■ あつぎ青空アート展ですが、防災の丘はいろいろなオブジェでいつも楽しませてくれるので、アート展で更
に盛り上がって良いと思いました。

■ イベント情報などが知りたい。

■ 美容について、取り上げてほしい。

■ 大道芸について取り上げてほしい。

■ 新庁舎建設工事関連の情報が知りたいです。

■ カルチャー活動を広く取り上げてほしい。

■ インフルエンザの予防接種について知りたい。

■ バスの減便に対する市の取組について知りたい。

■ もっと郷土資料館の記事がほしいと思いました。

■ 元気な人生の先輩方の生活を拝見したいです。

■ 健康増進に関するものを今後も取り上げてほしい。

■ 厚木市の高齢化率とその対策について知らせてほしい。

■ コロナウイルスやインフルエンザ対策について取り上げてほしい。

■ 読書の秋に関連して、厚木市に関する本を内容とともに紹介してほしい。

■ 厚木市に居てもなかなか気づかない厚木市の自慢を多様な人々から集めて掲載してほしい。

■ 人が足りないと世間では言っています。市内では、どの分野が足りない、募集しているのか、という特集も
面白いと思います。若い方も「広報あつぎ」を手に取る機会が増えるかもしれません。



■ 運動を通じて、もっと健康に良いイベントや情報を発信してほしいです。スポーツは、全世代が１つになっ
て夢中になれるものだと思うので、スポーツをしたり、応援できたりする施設や催し物をたくさん開催して
ほしいです。

■ 大量に古着が出ます。資源ごみの回収の時に出していますが、その後どうなってるのか、リサイクルでき
ているのか、教えてほしいです。また、プチプチは燃えるごみで出すのか、プラごみで出すのか、自治体
によって異なるそうです。資源ごみの分別回収の表の項目にいれてほしいです。

■ スマホ教室を高齢者向けに開催してください。

■ 消防本部が市内の立体駐車場などを特別査察されたという記事を読み、安心しました。先日の大火事の
ようなことが二度とないよう祈ります。

■ 新しい道路の整備も良いが、今ある自然を壊して新しく作るのではなく、自然環境は残してほしい。使わ
なくなったものを再構築してほしい。自然の再生にも取り組んでほしい。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

■ 楽しい番組でした。

■ とても参考になりました。

■ 秋は、芸術スポーツ推進のために最適な時期だと思いますので、鑑賞や参加をしたいと思っています。

■ あつぎ青空アート展には、是非、今回も行ってみたい。

■ あつぎ青空アート展のワークショップに参加してみたい。

■ 文化生涯学習課の職員の説明が聞き取りやすかったです。

■ 物づくりが好きなので、機会があれば参加してみたいと思いました。

■ あつぎ青空アート展は、天気が良ければ散歩がてら行きたいと思います。

■ あつぎ青空アート展が楽しそうだと思いました。行ってみたいと思います。

■ あつぎ青空アート展を楽しみにしています。また、プロの作家を応援しています。

■ あつぎ青空アート展の作品の制作の様子が見られたので、どのような作品になったのか、見てみたいと
思いました。

■ あつぎ青空アート展が楽しみです。また、キッチンカーもうれしいです。芸術の秋、食欲の秋を堪能しよう
と思います。

■ あつぎから発祥した新しいスポーツが成功することを祈ります。応援できることがあれば、何かのかたち
で応援したいです。

■ あつぎ青空アート展について、ぼうさいの丘公園は近くなので行ってきました。難解な展示もありました
が、皆さんそれぞれ工夫を凝らしていて面白かったので、是非、たくさんの方に知ってもらいたいと思いま
した。

■ イベント情報は有り難いです。また、ニュースポーツだけではなく既存のスポーツ、施設も紹介してほしい
です。

■ スポーツとアートが秋らしくて楽しく見ました。リポーターさんもベテランの方なのか、すごく話し方や表現
がすてきでした。また、この前、仕事の空き時間にぼうさいの丘公園に行きました。アートがあり、普通の
公園とは一味違い、楽しかったです。アートと公園の調和が良いと思いました。

■ スポーツの秋なので、運動したくなった。

■ 厚木市が初めて作ったセストシューターが楽しそうで興味を持った。

■ スポーツレクリエーションフェスティバルは非常に興味があります。

■ 市民の皆さんが生き生きとスポーツをされている様子を視聴し、私も体を動かしたくなりました。

■ 厚木市発祥のニュースポーツ、セストシューターを初めて知りました。とても楽しそうで知ることができて良
かった。

■ ニュースポーツが楽しそうです。以前は環境センターのジムに友人と出掛けていましたが、その他の施設
も利用したいと思います。

■ セストシューターは初めて知りました。玉入れのようで楽しそうです。どの世代でも気軽に始められそうな
ので、是非、スポーツデーなどで体験できたら良いなと思いました。
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■ 生きているものを大切にすることは当然のことだと思います。私も猫を飼っているのですが、健康管理の
ための費用も必要だと理解しておくことが大切だと思います。また、自転車シミュレーターの活用は推進し
ていただきたい。そして、特殊詐欺は絶対に許せないので、取締りを強化してほしい。

■ 動物の命について、竹之内先生の最後のメッセージが心に染みた。

■ 神奈川動物フェスティバルが、今月厚木市で開催されるとのことで、行ってみたいと思いました。

■ 動物フェスティバルを厚木市で開催することを知りました。随分前に、海老名市で開催したときに行ったこ
とがあります。是非、行ってみたいと思います。

■ 猫を飼っているので、災害用にペットシーツや、餌は多めに買いだめしてありますが、避難しなければな
らないときにどうしたら良いのか分かりやすかったです。家にケージを持っていて、避難訓練としてたまに
ケージに入れて怖がらせない訓練もしたいと思います。

■ 自転車の運転は、安全な人と危ない人の両極端なので、どうすれば良いものかと考えています。

■ 自転車運転時の安全認識の必要性と、ヘルメット着用の重要性を再認識した。私もシミュレーターを体験
してみたい。

■ 自転車運転のシミュレーションを是非、体験したいです。ヘルメットについては、４月から努力義務のた
め、数少ないデザインの中から早く購入しましたが、今はデザインが良いものがどんどん出てきているの
で、早く買いすぎたかなと思うところもあります。

■ 2022年は、詐欺で6,500万円も被害があるとは驚いた。電話からの詐欺がほとんどなので、ナンバーディ
スプレイや詐欺防止電話、留守電話など、防ぐ対策をもっと広げた方が良いのではないか。

あつぎ愛テレビ9月第2回（9月15日から9月30日まで）


